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Résumé : 

 Notre étude, représentée dans un reportage, vise à connaître l'image mentale de la 

femme emprisonnée ou ayant des antécédents criminels dans la société tibésienne, 

et à étudier le sujet sous tous ses aspects représentés : social, juridique, 

psychologique et religieux. Et parce que c'est un sujet sensible et qu'il s'est éloigné 

de la recherche scientifique et du travail médiatique, nous l'éclairons, notamment 

les opinions de la société et son jugement sur le prisonnier, et nous nous efforçons 

d'améliorer l'idée injuste qui en est tirée. Nous avons utilisé des perspectives 

religieuses et psychologiques pour aborder les visions erronées de la société. Et 

aider la victime, qui est emprisonnée, à surmonter sa souffrance. Par la réalisation 

de ce reportage, les médias ont su restituer une réalité oubliée, en son et en image, 

et l'inscrire dans le champ de la recherche scientifique. Cette étude s'intéresse à la 

liberté des femmes incarcérées après leur sortie de prison, et à notre rencontre avec 

une société qui la rejette et ne l'accepte pas. À la fin du reportage, nous avons 

conclu que la femme emprisonnée n'est qu'une personne ordinaire qui a le droit de 

commettre des erreurs et que la société doit lui pardonner. Il coexiste et contient le 

prisonnier, qu'il soit un homme ou une femme. Malheureusement, ce n'était qu'une 

opinion minoritaire.... 

 



 

 

Summary:  

Our study, represented in a reportage, aims to know the mental image of the 

imprisoned woman or with criminal precedents in the Tibesian society, and to 

study the subject from all its aspects represented in: social, legal, psychological 

and religious. And because it is a sensitive topic and has moved away from 

scientific research and media work, we shed light on it, especially the opinions of 

society and their judgment on the prisoner, and we strive to improve the unjust 

idea taken from it. We used religious and psychological perspectives to address the 

wrong views of society. And helping the victim, who is imprisoned, overcome her 

suffering. Through our achievement of this reportage, the media was able to 

convey a forgotten reality, in sound and image, and add it to the field of scientific 

research. This study is concerned with examining the freedom of imprisoned 

women after her release from prison, and our encounter with a society that rejects 

and does not accept her. At the end of the reportage, we concluded that the 

imprisoned woman is just an ordinary person who has the right to commit 

mistakes, and society must forgive her. It coexists and contains the prisoner, 

whether he is a man or a woman. Unfortunately, this was only a minority opinion. 

 

 



 

 


